

4月8日(月) 新任式・始業式

体育館で新任式・始業式を行いました。新1年生と新7年生が入学前で不在のため、人数が若干少なく寂しい感じもりましたが、数年ぶりに小中合同での開催で、小学校・中学校・南地区学校支援センターに着任した8名の職員を紹介しました。

始業式の前に、9年生に転入してきた河津颯輝くんを紹介し、本人があいさつを行いました。始業式では、小学校校長が式辞で「目標と準備」について述べ、生徒代表2名が新学期の抱負を語りました。



8年生代表
梅村優奈さん

私の春休みの生活目標は「起きる時間と寝る時間を一定にする」でした。部活がある日は毎日決めた時間に起きられたし、寝ることもできました。日曜日の前日に少し遅く寝ることがあったので達成度は80%です。学習面の目標は「毎日学習時間を確保する」でした。部活があった日は学習時間が少なかったりしたので達成度は70%です。8年生になって一番楽しみにしていることは「新7年生の先輩になる」ことです。生活面や学習面でお手本となれる行動をとることが目標です。具体的には日ごろのあいさつなどを頑張ります。9年生を支える後輩としての目標は、専門部活動などを頑張ることです。具体的には、手伝うことや行事があれば積極的に参加します。



9年生代表
吉野芽唯さん

私の1学期の抱負は、学習面では1日120分以上学習することです。今までの自分の課題でもあった「家庭学習」はなかなか達成できなかったもので、頑張っていきたいです。次に生活面では「あいさつ」を心がけたいです。「あいさつ」は自分的にはよくできているけど、目を見てあいさつができていないので改善していきたいと思います。クラスの目標は、前回の振り返りでもあったONとOFF切り替え、あいさつを当たり前できるようにしたいです。私たち9年生は最後の1年です。どの行事にも「最後」がつくので一つ一つの行事を全力で取り組み、協力して楽しい1年にしたいです。そして高校進学に向けて、みんなで頑張っていきたいです。

4月10日(水) 入学式

小中合同の入学式を行い、小学生10名、中学生20名の門出を祝いました。練習なしでの入学式でしたが、「さすが中学生！」と思える新7年生の対応と態度でした。1年生と手をつないで退場する姿は、ほのぼのとして思わずにっこりするものでした。式中の「生徒代表歓迎のことば」と「新入生誓いのことば」は学校ホームページに掲載しています。

3月の卒業式もそうでしたが、会場の設営や片づけを行った在校生の働きはとても素晴らしかったと思います。自分たちでやることを見つけて、どんどん準備や片づけを行う姿は、「自主」とか「率先」と言った言葉が相応しいと感じました。

